
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第７８号 令和２年７月 緑鯱城会便り  

 

 

本 会 は 、 会 員 相 互 の 親 睦 を 図 り 、 か つ 、 生 涯 学 習 の 一 環 と し て の 

学習活動を推進するとともに、地域活動に貢献することを目的とする 
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県内では蟹江・弥富ＩＣコロニー、稲沢矢合町に次ぐ県下最大級のサギコロニー 

アオサギ、ダイサギ、チョウサギ、コサギ、アマサギ、ゴイサギの６種が繁殖 
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緑鯱城会会員各位 

 

総会中止に伴う審議事項の承認について 

 

 

令和２年４月２日 

 

緑 鯱 城 会 

令和元年度 会長  近藤比呂史 

                       令和 2 年度 会長  高 野  孝 
 

令和２年度総会中止に伴う「書面による一括承認回答」の返信依頼に、ご協力頂きまして、誠に 

有難うございました。 

お蔭様で下記の通り、圧倒的過半数のご承認をいただく事が出来ましたので、審議事項は全て承認 

されました旨、報告致します。 

その結果、新役員に引き継ぎが行なわれ、無事新年度がスタート致しました。 

しかし、新型コロナウイルス感染の拡大による影響は暫く続くものと思われ、いつ終息するのか 

見通せない状況になっております。 

このような多難な情勢下での船出となりますが、新役員一同、諸計画遂行に頑張る所存でおります 

ので、前年度同様、絶大なるご支援、御協力をお願い申し上げます。 

集 計 結 果 

 

 

 

 

 

 

 

１ 承認する ２５８ 票  

２ 承認しない   ０ 票  

３ 棄権（回答なし）   １ 票 退会者 

４ 返信なし  ５３ 票  

 合 計 ３１２ 票 緑鯱城会令和元年度会員数 

4 月、5 月度の役員会・運営委員会は、新型コロナウイルス感染症拡大による自粛要請、更に予定 

会場も使用できなくなり、中止致しました。 

報告・連絡事項については、「緑鯱城会ホームページお知らせ欄」をご覧下さい。 
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０からのスタート 

会長 高野 孝 （31 期 国際Ｂ） 

 

会員の皆様には、自粛、自粛の行動制限下 自粛疲れの今日この頃かと存じます。 

我々 緑鯱城会も年度末より「新型コロナウイルス感染拡大」の直撃を受け、３０

年の歴史上、今だかってない「総会」及び「３０周年記念式典」中止。 まさに、 

０からのスタートを余儀なくされています。 

本年度の会員数は（４/８現在）、３０１名。前年比１１名の減少となりました。 

従って、令和２年度の活動方針として、毎年続く会員減少傾向、特に「新入会員減少の歯止め」を急

務とし、学園、鯱城会と連携、協調を取りながら 在校生との交流を通じ「魅力ある楽しい緑鯱城会」

の発信。とさせて頂きました。 

役員・運営委員会の会合も開催できない逆境からのスタートとなりましたが、ピンチをチャンスに、

既成概念に捕らわれない方法を考えながら、役員一同「ＯＮＥ ＴＥＡＭ」で努めたいと存じます。 

会員、役員、運営委員、同好会の皆様には、なお一層のご支援、ご鞭撻を賜りたく宜しくお願い申し

上げます。 

 

 

 

激変する環境をプラス思考で 

 

副会長・総務長 山田正明 （31 期 園芸） 

 

今年は緑鯱城会の 4 月、5 月の活動がほとんど中止、延期となり異例のスタート

となりました。 

今後も会合、イベント等の開催ができたとしても人数の制限等色々な制約があると思います。企業に

おいても 3 密を避けるためテレワークやテレビ会議等が通常になりかつてない変化が起きています。 

総務としてはこのような変化の機会に緑鯱城会でも従来の運営方法の改善に取り組みたいと考えて

います。メール、ブログ等の活用による迅速な情報の共有化とオープンな組織への取り組み、そして

入会者の減少、役員の高齢化に対応する従来業務のスクラップと簡素化による負担軽減、会員の皆様

の要望の把握と対応等多くの課題がありますが、プラス思考で楽しい緑鯱城会となるよう尽力してい

きたいと思います。会員の皆様にはステイホームによる精神面、体力面等困難な時期が続きますが、

健康にご留意頂き、ご協力賜りたく宜しくお願い申し上げます。 

令和２年度 新役員の挨拶 

 
 
４月７日新型コロナで７都府県緊急事態宣言発令、１６

日全国に拡大後、社会活動が大きく変わろうとしています 

BC（ビフォーコロナ）と AC（アフターコロナ）、今迄とは

異なる“新しい日常”のビジョンが求められています 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1589896485/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuZ2V0dHlpbWFnZXMuY28uanAvJUUzJTgyJUE0JUUzJTgzJUE5JUUzJTgyJUI5JUUzJTgzJTg4LyVFMyU4MiVCOSVFMyU4MiVCRiVFMyU4MyVCQyVFMyU4MyU4OCVFMyU4MyVBOSVFMyU4MiVBNCVFMyU4MyVCMw--/RS=%5EADBlrNBPdZV.u2imzY.Ga7zwTOzThM-;_ylt=A2RCL6alk8JehzsAwwQdOfx7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1589896404/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXN0b2NrcGhvdG8uY29tL2pwLyVFMyU4MyU5OSVFMyU4MiVBRiVFMyU4MiVCRiVFMyU4MyVCQy8lRTMlODIlQjQlRTMlODMlQkMlRTMlODMlQUIlRTMlODMlODklRTMlODElQUUlRTMlODIlQUQlRTMlODMlQTklRTMlODIlQUQlRTMlODMlQTktJUUzJTgyJUEyJUUzJTgyJUE0JUUzJTgyJUIzJUUzJTgzJUIzLSVFMyU4MiVCOSVFMyU4MiVCRiVFMyU4MyVCQyVFMyU4MyU4OC0lRTMlODMlQTklRTMlODIlQTQlRTMlODMlQjMtZ20xMDI4MDQ0OTgyLTI3NTU5MjgyMg--/RS=%5EADBiTkd92sCgGP.GhXsgsF7UetnaMs-;_ylt=A2RCKwhUk8Jeg2kAlTQdOfx7
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コミュニケーション 

 

  鯱城会幹事・期別委員長 山下富和（31 期 園芸） 

 

私は、幹事（鯱城会ボランティア担当）：期別委員の兼務をしています。 

コロナ騒動により、会議や引継ぎが全く行えず、不安な船出となりました。 

幹事ボランティア担当は１６区社会奉仕活動担当者との会議：活動：集計（鶴舞公園清掃・堀川清掃・ 

こころの絆創膏）：学園及び関係役所協議：図書室運営ボランティア担当者会議：緑鯱城会との連絡等 

をする為、多くの人とのコミュニケーションが必要となります。 

期別委員としては、ボランティア参加ハガキ集計をしましたが、本年度は厳しいです。 

今はみなさまに会うことが出来ず、電話やメールでのやり取りをしていますが、言葉や文字だけの 

やり取りは、なかなかうまくいかないものです。 

会って顔を見て話し合う事の重要性、コミュニケーションが大切だと痛感しました。 

 

ボランティア委員長を引き受けて 

ボランティア委員長 右高茂夫（31 期 園芸） 

 

 緑鯱城会にボランティア委員会が平成 14 年に発足して１９年目になる。雑巾配布、

ふれあい広場の清掃から、かきつばたの里の喫茶手伝い、公園の清掃と活動が広がりました。 

今年はコロナウイルスで「緊急事態宣言」が出され、外出自粛により、扇川清掃等は中止、「かきつば

たの里」も活動が出来なくなりました。 

それに加えて諸会議が延期、中止となり、本年は激動の１年となりそうです。 

現社会は結果と報酬により評価される時代です。ボランティア活動はその対極です。 

自助、互助の考え方を持って「楽しく、元気」で会員の皆様に技能、労力を提供して下さることを期

待しています。 ボランティア活動にご協力をお願いします。 

 

会計長に就任して 

                  会計長 上野 英生（31 期 文化Ａ） 

 
 

通例通り入会３年目の春に会計長に就任しました。コロナ禍の春で打ち合わせもままならない中、

５月の中旬まで会費納入が続き、やっと会員数、今年の予算がほぼ確定しました。今年度は未曾有の

出来事で総会も中止になるなど、緑鯱城会の活動をどうしていけばいいのか大いに頭を悩ませる年に

なりそうです。皆様より戴いた貴重な会費をどのように使えば最適なのかを役員、委員、会員の皆様

と知恵を絞る貴重な年になりそうです。皆さんの活動を会計の立場からバックアップしていきたいと

思います。 

今年度の役員全員が幸いにもインターネットで繋がり、連絡を取り合って今まで進めてきました。 

さらに予算の執行状況もタイムリーに情報共有ができる仕組みも、試みにチャレンジしていきます。 

皆さんの協力を戴きながら、この難解な１年を乗り切っていきたいと思います。 
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   コロナ禍に打ち勝って、秋以降の緑鯱城会活動に参加しましょう！ 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

                      行事委員長 金原 孝夫（31 期 地域Ｂ） 

 
 

令和２年度行事活動は、「明るく、楽しく、元気よく」を合い言葉に、魅力ある楽しい緑鯱城会 

目指して４月にスタートしました。しかしながら、思いもよらない新型コロナウイルス感染拡大の

脅威に伴い、「緊急事態宣言」が発令され、大変残念でしたが会員の皆様の健康と安全を考慮して、 

５月「しだみ古墳群めぐり」と７月「川越火力発電所等バスツアー」の行事活動を中止せざるを得

ませんでした。 （会員の皆様からの参加申込み者は、それぞれ３１名・４１名です）    

９月以降の行事活動につきましては、コロナウイルスの状況がまだまだ予断を許しませんが、９月

零戦の「大江時計台航空資料館」、１１月大河ドラマ「明智光秀ゆかりの地巡りバスツアー」、「大須

シネマ鑑賞」を計画しておりますので、会員の皆様のご協力と、ご参加を期待しております。 

これからも、まだ「第２波」の心配もありますので、「不要不急の外出自粛」「３密」に心がけ、

コロナ禍に打ち勝って、秋以降の緑鯱城会活動に参加しましょう。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい日常と NEW 緑鯱城会を考える 

 

 

広報委員長 奥野 幸泰（31 期 生活 A） 

 

前年度に引き続き広報を担当いたします。 

新年度がスタートというタイミングで「非常事態宣言」が発令され、活動が全て停止という、前例の

ない船出となりましたが、見直しのチャンスです。 

社会が大きく変わる時、緑鯱城会も変わる時を迎えているのではないでしょうか？ 

① 緑鯱城会ホームページへの、アクセス利便性向上のため QR コードを作成します。  

② ３密を回避するため、「ふれあい７８号」はネット印刷で制作致します。 

③ 緑鯱城会ネットワーク構築のため、本会単独のホームページを制作し、利用促進を図りたい。 

実現すれば、役員の負担軽減、情報発信と共有、迅速性が大幅に改善されると思います。 

浜岡原子力発電所（令和元年７月１７日） 名古屋港水族館（令和元年９月２４日） 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1590474426/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9waXh0YS5qcC90YWdzLyVFNiU4NCU4RiVFOCVBRCU5OCVFNiU5NCVCOSVFOSU5RCVBOT9zZWFyY2hfdHlwZT0y/RS=%5EADBgYqDFGitdANTKWJxx6kPQgzZg6I-;_ylt=A2RCA9k5Zcte3GAAkgIdOfx7
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第２５回「趣味の作品展」実行委員長を拝命して 

            「趣味の作品展」実行委員長 古澤利之（32 期地域 A） 

■伝統ある緑鯱城会の「趣味の作品展」の実行委員長を仰せつかりました。昨年始めて作品

展を見学させて戴き、出品された会員皆様の立派な作品に唯々圧倒され感激するばかりでし

た。この感動を力として会員皆様のご期待に添うべく、25 年の伝統ある「趣味の作品展」を

滞りなく実現するために、実行委員会の皆様と力を合わせ邁進いたします。 

■さて今年は４月に、コロナウィルス感染症の緊急事態宣言が発令されました。 

５月に解除されたとは言え、感染の再燃波がいつ押し寄せて来るか分かりません。３蜜防止

や科せられたルールを厳守し、会員の皆様のコロナ感染防止を、第一義のこととして企画運

営を推進いたします。 

■今後の情勢如何では、開催日の延期等余儀なく変更せざるを得ない事態が発生するかもし

れませんが、作品展の開催実現に向けて努力いたしますので、何卒、会員皆様のご理解とご

協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度（R 元年）: 作品展会場風景 

 

令和２年度：役員会・運営委員会開催 

会場の使用許可が降りず、不規則な運営を強いられていましたが、新しい形式での定例役員会・ 

運営委員会を６月２０日（土）・片平ふれあいセンターで、午前・午後に分散して開催致しました 
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令和２年度役員（会長、副会長、総務長・会計長・各委員長） 

前例が通用しない、難しい１年になりそうですが、 

一致協力して、一歩々前へ進んで行きたいと思います。 

皆様、ご支援の程よろしくお願い致します。 

新しい運営を模索していく必要があります 

ソーシャルディスタンス・マスク・換気 

手洗い、消毒・３密の回避・会議の在り方

とコミュニケーション（ネットワーク） 
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会長任務を振り返って 

                  前会長 近藤比呂史 （30 期 地域 A） 

昨年 4 月の総会で会長の大役を仰せつかり、掲げた「魅力ある楽しい緑鯱城会をめざして」の創立

30 周年を迎えた 1 年はどうであったであろうか…。 

ほぼ計画通り開催できた「趣味の作品展」に比して、1 年以上前から着々と準備を重ね、最後の仕上

げ直前に「まさか」の新型コロナウイルス感染が拡大！。 そのために開催予定の総会、30 周年記念

式典、アトラクションを中止せざるを得なかったことは、特にアトラクションに出演予定の皆様やそ

の関係者の方々の落胆を思うに非常に残念であり、悔しい思いで一杯の結末となってしまった 1 年で

あった。 

しかし、会員減少傾向下においての会員数３００名の確保と新しく３同好会が誕生し１７０名余の

方々の楽しい活動ぶりを確認できたことは今後、当会の魅力づくりを推進する上で良かったと思って

おります。 

加えて緑鯱城会 30 年史を紐解く過程で、多くの先輩の方々の情熱ある懸命な活躍ぶりを知る機会を

得ました。また当会には大きな魅力であるその道の達人、所謂「人財」を、同好会活動を通じて多く

抱えていることも確認することができました。但し、その方々の更なる十分な活躍の場を提供する域

までは、残念ながら達し得なかったと思います。 

「書面総会」により、圧倒的多くの会員の方々からご承認を頂き、次期役員に無事繋ぐことができま

したことは、偏に役員の皆様を始め会員の皆様のご支援ご協力の賜物と深く感謝しております。 

果たせなかった記念行事及び当会の更なる魅力づくりの継続は後輩の皆様に託すことになりますが、

必ずや我々の思いを叶えてくれるであろうことを願ってやみません。 

 

 

 

 

 

前役員の退任挨拶 

 
多忙な一年間を振り返っていただきました…… お疲れ様でした 

積み重ねた経験を基に、本会発展のため更なる活躍を期待致します 

 

令和２年４月８日（総会・式典予定日の記事） 足 跡 緑鯱城会３０期 
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緑鯱城会役員を終えるにあたって 
 

前 副会長・鯱城会幹事 平田 秀 （30 期 文化Ａ） 

 

名古屋市高年大学鯱城学園を卒業して、即緑鯱城会に入会させていただき、３年

があっという間に経ちました。 

緑鯱城会副会長兼鯱城会幹事という２足の草鞋的な役割でした。最後の１年は、鯱城会の幹事の方に

軸足がありましたので、緑鯱城会での直接的な関りが薄くなってしまい申し訳なく思っていました。

鯱城会って何？何をしているの？という質問を受ける中で、各区鯱城会単独ではできない行事（卒業

生全体で楽しむこと）の企画と実施、各区鯱城会の情報収集と共有、新規入会者への窓口など、いわ

ば各区鯱城会との調整役が主なものでした。 

令和２年に入ってからは、飯田鯱城会会長の突然のご逝去もあり、また新型コロナ感染予防から活動

の制約も重なって、鯱城会運営が中途半端で終わったことが心残りではあります。 

一方では、これからコロナ感染予防適応時代に向けて、従来私たちが踏襲してきました諸活動の様式

が通用するのかどうかを検証しながら、鯱城会として新しい活動のあり様（それは組織なのか情報の

ネットワークなのか分かりませんが）を、手探りで構築する機会となります。みんなで議論していっ

てはいかがでしょうか？（皆が楽しく参画できる場づくりが役員の役割とも気づきました。） 

 

1年を振り返って 

 

前 総務長 渋谷 稔 （30 期 地域 B） 

 

緑鯱城会の総務長のお役を頂き、自分としては 1 年間比較的まじめに取り組む 

ことができ自己満足をしております。総務としての「議事進行」「書類の作成」 

など上手くできたわけではありませんが、その都度皆さんの協力・応援を頂き感謝しております。 

「わんぱく相撲」「作品展」「区民まつり」は思い出に残るイベントとして達成感を経験させていた 

だきました。イベント・行事を進めるなかで、多くの方々と知り合えたのが一番の喜びです。 

ありがとうございました。 

 

 「新しい期別活動の在り方を、皆で考えて行きましょう」 
 

 前 期別委員長 福田聖太郎（30 期 地域 A） 
 

令和元年の期別活動の最後のテーマでもあった女子マラソンのボランテイア活動が 

新型コロナ感染の為に中止となり、その後総会含め全てのスケジュールが雪崩の如く

中止に追い込まれました。 現在は、「毎日、妻との大高緑地散歩（距離的には３～４K 程度）」のみ

の「巣籠もり」状態です。 

歩きながら、すれ違う人の距離を気にしながら、今後の期別活動をどの様に進めれば良いのか？ 

期別の皆さんと「懇談並びに活動」をしていく為には？新型コロナ感染が、数年継続するとの予測の

中、皆さんと考えて行きたいと思っています。 

 

 

大高緑地 ２０２０の「藤棚」 
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たかが雑巾 されど宝の山 

 

 

 前 ボランティア委員長 野田 千代子（30 期 国際 B） 

 

 ♪母さんは夜なべをして……♪ 軽やかに弾むミシンの音。時にはトラブルを起こし悪戦苦闘。 

縫製にご協力いただいた方の心中をお察し致します。そして会員の皆様の協力を得て 1260 枚の雑巾、

手拭が我が家の玄関、階段に所狭しと積まれました。愛情で縫製された雑巾もこの時ばかりは宝の山

です。 

 そして、12 月 25 日婦人会と合わせた 2000 枚は社会福祉協議会を通して 31 ヶ所の施設にお届けす

ることが出来ました。きっと役に立っていることと思います。これは偏に皆様のご協力の賜物です。 

感謝申し上げます。有難うございました。 

 

 

 

 

チャレンジ！ 

 

  前 広報委員長代行 奥野 幸泰（31 期 生活 A） 

 

 前委員長の辞任に伴い、突然に７月から広報を担うことになりました。 

鯱城学園に入学後は、「過去に経験したことがないことに挑戦！」と決めていましたので、引き受ける

ことにしました。 

チャレンジの結果、令和元年度は３つのことを形にすることができたと思います。 

① 緑鯱城会新ホームページ調整・利用 ②３０周年記念「ふれあい７６号」初の総カラー版を発行 

③ 緑鯱城会３０周年記念事業「３０年のあゆみ」を編纂（ふれあい７７号に掲載） 

ただ、心残りは年初からのコロナウイルス騒動で、３０周年記念式典、記念アトラクションが中止に

なった事です…。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 会計長 松山 泰雄 

（３０期 美術） 

前 行事委員長 藤本 正信 

（３０期 生活 A） 

３０期・前役員の皆様、お疲れ様でした。 

活動経験を活かすと共に、一年間にわたり協議を続けて来ました『魅力ある緑鯱城会』の実現を

目指し、これからもご尽力いただきますようお願い致します。 

片平ふれあいセンター役員会 
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 新入会員（３３期生）紹介 

 １６名が入会されました。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３３期生から一言 

 浅島 洋子   健康Ａ   趣味の園芸     鳴子 

 「長年続けている事と近年始めた事」 

  週２回の太極拳で体調を整えています。洋裁も大好きで自分の着る洋服や着物 

 地から洋服や袋物を作って楽しんでいます。２年前から始めたのは、編物や鯱城 

学園のクラブ活動で学んだ園芸や盆栽です。コーラスも少し休んでいましたので 

又始めたいとおもいます。 

 

宇佐見 三枝子  生活Ａ   郷土史       鳴海 

「二度目の青春」 

学園での体験は想像以上でした。体育祭、修学旅行、文化祭。それぞれ年齢を全 

く感じられない規模で、感動の連続でした。行事を通して信頼関係が深まることも 

実感！ 広い舞台で演技ができた事も貴重な体験でした。緑鯱城会に入会し新しい 

         仲間とボランティア活動に参加して地域に貢献したいです。 

NO 専攻 クラブﾞ 氏名 ふりがな 学区 

1 健康 A 趣味の園芸 浅島 洋子 あさじま ようこ 鳴子 

2 健康 A パソコン 森田 登美子 もりた とみこ 桶狭間 

3 健康 B フォークソング 山下 良治  やました りょうじ 長根台 

4 生活 A 郷土史 宇佐見 美枝子 うさみ みえこ 鳴海 

5 生活 A 国際文化研究 山田 正子 やまだ まさこ 片平 

6 地域 B 将棋 伊東 美智子 いとう みちこ 神の倉 

7 国際 B 国際文化研究 内藤 祥一 ないとう しょういち 滝の水 

8 音楽コ フォークソング 綾部 敏子 あやべ としこ 長根台 

9 音楽コ フォークソング 井上 和枝 いのうえ かずえ 常安 

10 園芸 ハイキング 小田 佳子 おだ けいこ 小坂 

11 園芸 古文書 亀井 恒夫 かめい つねお 大清水 

12 園芸 国際文化研究 近藤 幹雄 こんどう みきお 長根台 

13 園芸 パソコンペイント 安川 強 やすかわ つよし 大清水 

14 陶芸 ハイキング 永井 俊男 ながい としお 大高南 

15 美術 フォークソング 小池 幸子 こいけ さちこ 鳴海 

16 環境 囲碁 蜂谷 勝秀 はちや かつひで 長根台 
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山田 正子   生活Ａ    国際文化研究    片平 

「太極拳に魅せられ」 

 緑鯱城会に入会するきっかけのひとつに、昨年、「緑健康太極拳」が開設された 

ことです。年齢的に体幹を鍛えるのに適した運動と、以前より興味があったので、 

今から皆さんと活動することが楽しみです。 

 

綾部 敏子   音楽コ    フォークソング   長根台 

「楽生、楽笑、楽しく生きる、楽しく笑う」 

今年は新型コロナ感染拡大の影響で、2 月からの行事がすべて、中止、延期になり

ました。不要不急の外出自粛ということで、今後も先が見えない状況にあって、どん

な活動ができるのか、不安と期待の入り混じった気持ちです。 

そんな中で、「楽しい」を感じられる会に期待をもって、楽しみたいと思う。 

よろしくお願いいたします。 

 

井上 和枝   音楽コ    フォークソング   常安 

 

 元気でいられる事に感謝 趣味、歌手芸 ３３期から始まった音楽コミュニケーシ

ョン、応募者の多い中、普段クジ運の悪い私は、駄目でもともとと思い乍ら待ってい

ました。書類を手にした喜びを思い出します。今後は自分に何ができるか分かりませ

んが、クラブで施設に歌で訪問した事もいかせればと考えています。 

 

小田 佳子   園芸     ハイキング     小坂 

「これからやってみたい事」 
 

緑鯱城会に入会しました一番の理由は、同好会一覧表の中で絞り染め同好会を見つ

けたからです。緑区に住んでもう２５年以上になりますが、有松は車で通り過ぎるだ

けの所でした。今まで作品などは見ていましたが、体験教室にも行った事がなく、

ぜひやってみたいと思った次第です。 

 

亀井 恒夫   園芸     陶芸→古文書    大清水 

 

 ２年生の時、陶芸より古文書に替り、今まで理系より文系に移り 歴史にも興味 

もち、ＯＢ会の歴史会にも入れてもらう予定です。趣味は、パソコンいじり、分解 

マニア（分解しても元にもどせない） 

鯱城に入る前、病気してからは量的規制を受けてますが、必ず晩酌しています。 

 

近藤 幹夫   園芸     国際文化研究    長根台 

「自分さがし」 

緑区生まれの緑区育ち。鯱城学園へは、会社退職後の時間を有意義に送りたいとの 

思いで入学し、園芸や農園活動、諸行事などを通し、色々な方々と出会い、楽しく過 

ごすことができました。私には、これといった文化的な趣味がなく、唯一自宅横１０坪

ほどで野菜や花作りを楽しんでいます。これからも自分探しの活動が続きそうです。 
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安川 強    園芸     パソコンペイント  大清水 

「元気に楽しく」 

今年度は、緑鯱城会、園芸緑友会、シルバーカレッジで、活動して行く予定でした 

が、コロナの影響で開店休業状態。又、長年加入しているドラゴンズファンクラブ、

今年こそはと思っておりましたが、これもどうなる事やら。我慢の年となりそうですが、

元気に楽しく活動して行きたいと思いますので、宜しくお願い申し上げます。 

 

小池 幸子   美術     フォークソング   鳴海 

「卒業式中止 その後・・・」 

 新型コロナウィルス感染拡大が続いている、厳しい環境の日々。 

一日でも早く、日常が戻ったら私のお話を鯱城会のみなさんに伝えたい。 

趣味は絵を描くこと、短歌を詠むこと、好きな人この指止まれ！ 

 

蜂谷 勝秀   環境     囲碁        長根台 

 

３３期生蜂谷です。鯱城学園での専攻は環境でした。自然環境に興味があり、最近 

は主に新海池公園や大高緑地でフィールドワークに植物観察をしています。低山登山 

やハイキングも好きです。他に手相を少々診ます。まだまだ元気に動き回りたいと 

思っています。宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

❣♡懐かしきボランティア活動♡❣ 

11 期 生活 B 水戸和子 

年々鯱城学園の入学者が減少しているようです。時代の流れと共に、学園の運営方針、募集要項も、

当然変わっていくのも仕方ないことです。 

二度三度申し込んでも、残念な思いをされたそんな時期もあったのに、最近の状況は追加公募して

も、定員不足甚だしく、クラスの編成、縮小傾向と、学園側も苦労されていることでしょう。 

そんな中で、私達卒業生は各々居住地区の鯱城会に入って、様々な活動に多くの方々と関われて 

幸せだったということですね。 

特に、「緑区の作品展は十六区で一番だよって。ボランティアにも力を入れて欲しい」と、何度も

先生の言葉を耳にしていました。 

ボランティア研修会の真っ盛りの時代、私達は役員さん一同も誘って、ボランティア精神の基礎づ

くりから、地域の研修に参加しました。積み重ねられてきた今日の緑区のボランティア活動が、多く

の方のお力添えを頂きながら、今もなお闊達に行われ、努力が続けられている姿を目の当たりにして、

懐かしく、感謝の気持でいっぱいです。  皆様お身体に気を付けて、、、。 

自 由 投 稿 
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あぁ長久手古戦場   

１９期 生活Ａ 山口 三枝子 

私ごとで恐縮ですが、結婚するまでこの近くに住んでおり、懐かしい処です。 

数年前、鯱城学園の先輩に「リニモ駅近くの歴史公園は何もない」と言われ、ネットで少しばか

りの知識を脳内に足し込んで、此処にお連れしました。歴史を感じる静かでなかなか良い公園と、

納得され楽しんで帰られました。 

資料通りに案内させて頂きますと、この公園は「小牧・長久手の戦い」で、徳川家康が陣を張り、

軍議を開いたと言われる色金山にあります。『長久手古戦場』の一部として国の史跡に指定。 

しかし、あまり知られておりません。今でも家康が軍議の際に腰掛けたと言われる、床机石が有

ります。少し離れた場所には首塚が有り、小さなお堂もあります。 

首塚は、当時の安昌寺（曹洞宗）の住職が、戦死者供養のために造ったとか。歴史公園の中には、

犬山の茶室「如庵」を模した茶処も有って、お値打ちに和菓子と抹茶が戴けます 

但し、今はコロナウィルスの問題がありますので、お出かけの際は、必ずお問い合わせください

ませ。お連れした先輩、お元気ですか。お会いしたいです。 

 

 

 

 「思い出をありがとう」  緑鯱城１９期会 

１９期 福 祉 馬越  求 

平成２８年以来連続５年間、コンビで期別委員を務めてきた村上弘さんが、今春思いがけず病に

倒れ手術、目下自宅療養で通院投薬治療を続けており、私も運転免許証を返納したことにより、行

動範囲も狭まり、緑鯱城１９期会は、今や存亡の危機に直面しています。 

 この１９期会は、平成１８年３月に鯱城学園を卒業した区内在住者で結成された親睦会です。発

足当初４５名いた会員は、現在、１１名（会員５名、退会者６名）です。 

 会則に照らしてみれば、幾分逸脱したグループになっているのは確かです。既に１８期（平成１

７年３月卒業）以前の方は、全て期別活動をされておりません。順番で言えば、次は私共１９期会

が解散となりますが、もうしばらく、同期の仲間達との交流を、楽しみたいと思っています。 

 期別活動といっても、遠出をして名所旧跡を訪ねて、歩き回る元気はなく、区内の飲食店（木曽

路・四季亭）で年２、3 回集まり、近況報告や取り留めもない雑談を、和気あいあいと楽しむだけ

のことです。 

 歳を重ねると本人の健康や、家族の事情などによって、会員数が減少していくことはやむを得ま

せん。前々から疑問に思っていた世話人制度、期別委員の再任を制限する規定がなくなり、何も思

い残すことはなく、老後の過ごし方にも柔軟な方向づけをして頂き感謝しています。 

 かっての職場、若き日の学友との交わりが急速に希薄になっていく中、学園の同期に限らず先輩、

後輩方との交流は何よりの財産になりました。多くの楽しい思い出を頂きました。     

引き際はきれいに、緑鯱城会の皆様に心より感謝申し上げます。 

（馬越様、長い間ご苦労様でした。ご協力もありがとうございました。） 広報 
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コロナウイルスとウオーキングの狭間で 

２８期 国 際 阪野 敏子 

そろそろコロナウイルスも先が見えてきたようです。私たちの住むこの地域では、幸いに、大きな地

震や台風などの災害もなく、安心安全な暮らしを満喫していましたが、新型コロナウイルスの世界的大

流行で、私のささやかな日常生活も変わり、道路や建物が壊されたわけでもなく、外出禁止等になり、

「不要、不急」の用事がない限り、外にでるのを控えるようにとのお達しです。毎日のように出かけて

いた、友との食事会や行事、趣味の教室なども全て中止となり、私には不本意な生活となりました。し

かし、自粛事項の多い中で、人との接触の少ないウオーキングは、健康保持のためにも良いと推奨され

、最近忙しさに紛れて途切れ途切れに続けていた早朝ウオーキングでしたが、実は、それを日課として

確実に取り入れ、体調もすこぶる良くなりました。特に、ウオーキングの最初と最後に立ち寄る新海池

公園の自然に触れることは、心身ともに癒されました。冬の間、池では、50 羽ほどの鴨たちが群れて泳

いでいました。毎朝かれらにパンをやる人、それを見守る人も楽し気です。鴨の中には、水から上がっ

て手ずから餌を食べるという強者もいて、野生を忘れてしまったのではと、心配になるほどでした。 

4 月半ばのある日突然、一斉に北へ向かって飛び去って行きました。残されたのは数羽のカルガモだ

けです。昨年は、カルガモのつがいが、かいがいしく子育てと世話をする姿が、まさに感動的でした。 

今年もまた見られるといいなあーと、期待しています。 

 

 

    コロコロ変わる楽しみ 

３０期 文化Ａ 坂神   誠 

 現役の頃の楽しみは、囲碁、将棋、麻雀、競馬とか⋯いわゆる勝負事だった。 離職後を考え

60 歳を過ぎてから独学で川柳を学び、一年後には俳句に転向。 鯱城学園で短歌の講義があり、

短歌の魅力触れて、その後は俳句と短歌の両方の同好会をクラスで作り両方を楽しんできた。 

卒業後もクラスの同好会を継続し、それとは別にいくつかの俳句や短歌の会に加入し、俳句・

短歌を学び、楽しむ。その甲斐があり自作がいくつか新聞に掲載され、特に短歌は、たまに大会

にも入賞し、今年は「中日短歌賞」という名誉ある賞をいただくことができた。 

短歌を極めればいいのだが、プロと違ってそれだけに集中はできない。いい歌もそんなに出来

るわけでなく苦しい時もある。逃げたくなったわけではないが、昨年には水彩画を始め、俳句・

短歌・水彩画の三刀流になった。いずれも創作活動であり、流石に全てに平等に力を入れること

ができなかった。水彩画を結構気に入って、昨年暮れに俳句の会を退会した。水彩画を描いてる

時は集中することができ、その間は他の事を忘れることができるのがいい。 

今は短歌は６グループに入り、水彩画も２グループに入っている。外出自粛中、自宅でできる

楽しみは良いものである。ＬＩＮＥで歌会を楽しんだりもしている。 

まだまだ上手くない水彩画も秋の作品展に参加をしたいと思っている。飽きっぽい私がいつま

で続けられるかわからないが、楽しみはあくまで楽しみでありそれでいいと思っている。嫌にな

ったら辞める⋯それが私のモットーだから。 ちなみに勝負事は今は一切やってはいない。 
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お気に入りの相生山緑地 

３１期 文化Ａ 上野 英世 

この時期運動不足解消をかねて度々相生山緑地を訪れています。 

緑区に隣接しており、人影も少なく適度な上り下りもあり雑木林の中をたどる静かな居心地の良い

私のお気に入りの緑地です。相生山交差点から、徳林寺脇の山道をたどり葉書塔を通って相生口に

向かいます。入り口はすこし整備され右に竹林、左に雑木林の道です。進むと“大きなこならの木”

があり下にはベンチが数脚ありのどかに過ごせます。仰ぎ見るような登りもありますが所詮５０メ

ートル程度の高さの山なのですぐに登れます。最高点？あたりの“見晴らしの丘”は現在は樹木が邪

魔をして見晴らすことはできません。周遊散策路の突端部からは名古屋の街が見晴らせ名駅マンハ

ッタンも遠望できその先には伊吹山も見ることができます。ここでの一服、お昼などゆったりとし

た良い時を過ごせます。 

識者によると以前は赤松の山だったそうですが、今は“こなら”が全盛の「こならの山」です。これ

も１０年２０年・・と時が進んでいくと世代交代して行くでしょうとのことです。中断している道

路の工事跡にも自然の力で植生の再生が見られるのが興味深いとのことです。６月の深夜には姫ほ

たる見物で結構人が集まるとのことです。 

こんな素敵な場所です。市議員の中には見境なく道路を作りたいと考える心ない人が多いとのこと

ですが、今となっては不要な道路建設などやめて現状を見守りながら自然の世代交代を見守り後世

まで伝えて行きたい貴重な場所です。是非訪れて頂きたいおすすめの場所です。 

写真、筆者、上野氏提供 
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令和元年 7 月に誕生し、今年新しく 1 名の加入により現在１７名の歴史好きの仲間と月 1 回、第１

火曜日の午前中に、郷土の歴史探訪散策をボランティアガイド付きで楽しんでおります。1 年目は歴

史の宝庫である地元緑区の史跡の中から人気の高い桶狭間の戦いに向かった織田信長の進軍ルート

清州、熱田、鳴海、桶狭間（有松）、大高、桶狭間（豊明）の順で巡りました。次回からは順次市内各

区の史跡を仲間の希望を採り入れながら巡る予定でいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年 7 月にスタートしてから、間もなく１年になります。 

活 動日：毎月、月曜日：13:30～15:00 

会 場：第一と三は、緑区社会福祉協議会（鳴子町）緑区在宅サービスセンター内 

     第二と四は、瀬戸信鳴海支店で行います（名鉄鳴海駅南） 

 会 費：諸経費のために 4 ケ月当たり 2000 円いただいています。 

 

高齢者の健康維持に、良い運動で 

あると言われています。 

皆さん、雑談も楽しんでいます。 

現在、数名の入会が可能です。 

是非、遊びに来てください。 

 

 代表 佐藤 義人（26 期） 

 TEL. 052-891-1087 & 080-1618-4447 

同好会「郷土の歴史を楽しむ会」  活動日：毎月第１火曜日午前中～ランチ会（参加自由） 

代 表 近藤比呂史（30 期 地域 A）        080-3688-2590       メール：kondo_hs@mc.ccnw.ne.jp 

事務局 奥野 幸泰（31 期 生活 A）  090-6093-0183             yukiAR1105@outlook.jp 

           

 

 

同好会紹介 

mailto:kondo_hs@mc.ccnw.ne.jp
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英会話同好会  

 
 

  I’m Scott Hirata. Let’s get started. How are you doing? I’m fine. What’s up? Just so-so  

I got it. Do you like golf? And so on. 

 

ちょうど、１年前の７月からこの緑鯱城会に英会話同好会が発足

しました。今更、この歳になって英会話でもあるまいに、と思って、

会員の皆さんと話していましたところ、動機はいろいろあるにしろ、

機会があればぜひ始めたいという方が１０名ほどとなりました。ま

ずは、月に一回、場所は、福祉会館の畳の間で始まりました。同好会

員の資格としては、英会話に関しては、ビギナー、初級者で、英語が

好きである人に限るとしました。上級者は、授業料を払ってさらに 

上達していただければいいのでお断りしています。 

教材としては、たまたま私が、英会話で苦労した過去を振り返った経

験から、作成したサンプルがありますので、補足しながら使うことにしました。 

しかし、基本的には、「昔取った杵柄」、結構皆さんは英文法に習熟されていらっしゃるので、やはり

自信ある英文法を大事にして喋るという方法を取っています。それと、「恥ずかしがらない」をモット

－にしています。アメリカでは、「こんにちわ」が言えれば、その方はもう「日本語」が話せるという

世界ですから。況や！ 

そして、当初から皆さんの提案もあって、英文日記を書き、それを会合で発表することにし、その際

に、より英会話的な言い回しなり、背景にある文化とか習慣といったものを話し合うことで、知識の

奥行きを深めていくことにしています。 

残念ながら、今、新型コロナ感染予防で、3 蜜は許されません。そのような中、会員の水谷さんが、

会員同士のブログを作ってくださいました。お互いが日記などを投稿して、意見を交換するというこ

とが始まりました。それを、私が、必要なら添削するというやり方です（悪文になる場合もあること

を承知で）。 

私を含めて、まだまだ、ブログの仕組みに馴れないものですから、スムーズに進みません。（笑） 

これからは、「オンライン飲み会」と同じように、スマホ、あるいは PC を通じて会合を持てるので

はないでしょうか？ 「オンライン英会話」ですね。face to face でしか、交流してこなかった私達

世代にとって、馴染むに時間が掛かるかもしれません。新しい生活様式を作り上げていく過程も楽

しみたいものです。                               

                                    

 

 

 

 

 

問い合わせ先 

みどり英会話同好会代表 平田 秀 

          070-5334-8894  

      アドレス： sughirata@gmail.com 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1590325529/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuamFtZXMuY28uanAvJUU4JThCJUIxJUU4JUFBJTlFJUU3JTk0JUJCJUU1JTgzJThGLw--/RS=%5EADBbs3bafPbNgDt29_5sBzAhkyWJSc-;_ylt=A2RCKwWZH8lekDYApR8dOfx7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1590327748/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuYWxwaGFlbmdsaXNoc2Nob29sLmNvbS9ibGFuay0z/RS=%5EADBhMDBUpaGNnjMnf8DT70rMl8dEyw-;_ylt=A2RivdBEKMlemRcAbAUdOfx7
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テーマ、スタイルは問いません 

自由気ままな意見・発見・募集・参加・つぶやき…  

感動した・美味しかった…  

楽しい投稿を“声のひろば”宛お寄せ下さい 

             
漢字クイズ 

普段使っている 

言葉ですが… 

 

 

・強か 

・忽ち 

・直向き 

・態々 

・偶々 

・一入 

・吝か 

・二進も三進も 

読めますか？ 

 

STAY HOME！ 

いのちと社会を守る

り 

 

 募集

・プロジェクトメンバー・サポーター募集 

 アトラクション、講座の企画・運営スタッフ・イベントの調査等々… 

チャレンジャーの方、連絡下さい（緑鯱城会会員有志） 

考動しましょう！（連絡先３１期・広報 奥野幸泰） 

     ・最初は SMS で連絡下さい             090-6093-0183 

まちかど スポット 

 

 癒される一時… 

 
コロナ川柳「呆れの５連発」   

 

１．あべマスク 地球一周 して届く 

２．あべマスク やっと届くも 燃えるゴミ 

３．誰に聞く マスク 10 万 いつ届く 

４. 三密で 家で出来るは 安倍批判 

５．あべマスク 噺のネタに もってこい 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1588236713/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9hbWFuYWltYWdlcy5jb20vaW5mby9pbmZvUkYuYXNweD9TZWFyY2hLZXk9MTAyNDcwMTYxOTk-/RS=%5EADB5qq72iLy0cad.Q8BRzIO8XL3R_A-;_ylt=A2RCL5ApQKleAWIAaAIdOfx7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1588234566/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cua29jaGluZXdzLmNvLmpwL3NwL2FydGljbGUvMTUwMS8-/RS=%5EADB9oM4ivEuwIbcJkci.IeSbc9CFNQ-;_ylt=A2RivQLGN6leGwUA7QEdOfx7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1588237570/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuY2l0eS5zYW5kYS5sZy5qcC9rb3VyZWlzaGFzaGllbi9pa2lnYWktcHVyYXphL2gyOV9yaW5qaW1hZG9ndWNoaTMuaHRtbA--/RS=%5EADBCBt3.yic3X.v.QxKHlECDdzjuMo-;_ylt=A2RCCzSCQ6le0S4AywUdOfx7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1588513057/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc296YWktbGlicmFyeS5jb20vc296YWkvODI2NQ--/RS=%5EADBuJDpttmpOns_soa_L_W0UBUTKXs-;_ylt=A2RimVOgd61emSwAXCcdOfx7
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緑ウォーキング同好会これからの活動予定 

お知らせ                                    連絡先  阿部花井  090-4183-8880 

令和 2年春のウォーキングは新型コロナウイルス感染防止の為に中止となりました。 

秋のウォーキングは終息する事を期待して計画を立てました。 

※コロナ禍が終息していない場合は中止になります。 

 

―2020年 （令和２年） 秋のウォーキング案内―  

  

  9/30（水） 東山一万歩ウォーキング  難易度 1 歩行距離 6Kｍ  

集合場所・時間： 令和 2年 9月 30日（水） 10時 00分  

地下鉄東山公園駅 3番出口集合 

行 程 ：  東山一万歩コース＋植田山～ランチ（公園を出て） 

 

  10/30（金） 龍泉寺＆小幡緑地 難易度 1 歩行距離 6Kｍ  

集合場所・時間： 令和 2年 10月 30日（金） 9時 30分  

地下鉄名城線大曽根駅東改札口 集合 

行 程 ：大曽根駅(ゆとりーとライン)⇒小幡緑地駅～龍泉寺～小幡緑地散策～ランチ(公園を出て) 

【コースポイント】 尾張四観音の一つである龍泉寺から自然豊かな小幡緑地公園内をウォーキングします。 

 

 11/30（月）海上の森ウォーキング 難易度 2 歩行距離 7Km  弁当持参 

集合場所・時間： 令和 2年 11月 30日（月） 9時 30分 地下鉄藤が丘駅改札口集合 

行 程 ：愛知環状鉄道（リニモ往復 760円）藤が丘駅⇒八草駅～南門～愛知海上の森センター～ 

里山サテライト～三角点～南門～八草駅 

 

毎回の   服装・持物 動きやすい服装・帽子・リュック・手袋・飲み物・雨具・ストック・(*弁当) 

注意事項 前日午後 6時 52分天気予報で 9時～15時まで雨量が 50％以上は中止です!! 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  多数の投稿有り難うございました 

 

 ７８号へ多数の投稿をいただき、有り難うございました。 

本誌に掲載出来なかった一部自由投稿は、７月上旬緑鯱城会のホームページ 

お知らせ欄に掲載させて頂きましたので、ご容赦下さい。 

・７８号は、３密を回避するため、インターネット制作に変更しました。 

・QR コードを作成（表紙印刷）しましたので、鯱城会ホームページの閲覧にご利用下さい。 

・声の広場への投稿を期待しています。多様な楽しい話題をお寄せ下さい…！ 
 

広 報 委 員 会 

３１期 奥野 幸泰  090-6093-0183  yukiAR1105@outlook.jp  

３１期 河村 興彌    090-2267-4141  ttymserkwmr410@yahoo.co.jp        

３２期 廣瀬 義忠  090-7611-6755 bibi@carrot.ocn.ne.jp 

 

 

 

 

HP 掲載担当 

mailto:ttymserkwmr410@yahoo.co.jp
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1590928900/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL29tb3Npcm9qaS5haWtvdG9iYS5qcC9rYW5zeWFhcmlnYXRvdS5odG1s/RS=%5EADB3K06CFyURrBzEZf7eTeDzo2kEek-;_ylt=A2RCK_GDVNJe1GoAzB4dOfx7

